

POSICIONAMIENTO DE LA FUNDACIÓN INTERED

Rechazo y condena a cualquier tipo de acoso y agresión que vulnere los derechos de las niñas, niños y adolescentes

Desde la Fundación InteRed, reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los derechos humanos y los derechos de la infancia y, por lo tanto, nuestro rechazo absoluto y condena hacia cualquier forma de acoso y violencia en su contra, cometidos por personas de cualquier institución, eclesial o civil.

Constituyen una flagrante violación de derechos humanos, atentan contra el interés superior del/la menor, y afectan profundamente a las víctimas. Nos solidarizamos con ellas, sumándonos a sus voces para dejar de silenciar estos delitos y avanzar hacia la transparencia y la justicia.

Como organización comprometida firmemente con el derecho a la educación, consideramos que los espacios educativos deben de ser entornos seguros y libres de cualquier forma de violencia, donde niñas, niños y adolescentes puedan desarrollarse plenamente, con protección y respeto en todos los aspectos.

Denunciamos el encubrimiento, silenciamiento y complicidad que, durante décadas, han permitido la impunidad y la evasión de la justicia de los agresores y encubridores involucrados en temas de acoso y agresión sexual, y otros tipos de violencia semejantes, en el seno de instituciones religiosas u otras instituciones de la sociedad civil que trabajan con infancia, ya que perpetúan la impunidad y niegan a las víctimas el reconocimiento, la justicia y la protección integral que merecen.

Como organización comprometida con la promoción de la justicia social y la defensa de los derechos humanos, trabajamos para implementar acciones de prevención que fomenten la protección y el bienestar de las niñas, niños y adolescentes en todos los espacios y países en los que trabajamos y apostamos firmemente por la aplicación y seguimiento de los protocolos y procedimientos internos con los que contamos y que seguiremos mejorando.

Reconocemos que la prevención y sanción de la pederastia, así como de cualquier forma de acoso y violencia, y la protección y reparación de los derechos de las niñas, niños y adolescentes, son tareas colectivas que requieren de la colaboración de todas las partes involucradas. Por ello, invitamos a otras instituciones, organizaciones educativas, actores gubernamentales y a la sociedad en general a unirse a esta lucha. Solo mediante una acción colectiva y decidida podremos construir sociedades donde cada niño y niña pueda crecer y desarrollarse en un entorno seguro, digno, libre de violencia y con igualdad de oportunidades.